

De los de arriba solo pierde el Marchamalo en 3ª División

ELPERIÓDICO

Los primeros clasificados siguen imponiendo su lev en 3ª División. Solo falló el Marchamalo que caía sorprendentemente en casa ante La Gineta, 0-3. Almansa, que sumó sin jugar al tocarle con el Hellín, es líder con 46 puntos, seguido del Talavera con 45 y Ouintanar del Rey y Madridejos con 44. El quinto clasificado es el Marchamalo con 40, sexto el Manzanares con 39, séptimo el Villarrubia con 39 y octavo el Mora con 34. En la regional preferente grupo I, el San José Obrero se ha aupado de nuevo al liderato, al ganar su partido al Piedrabuena y aprovecharse de la derrota del Atlético Tomelloso ante el Cervantes. La clasificación se comprime con el San José primero con 43 puntos, seguido del Atlético Tomelloso con 41, Munera 41, La Solana 40 y Carrión 38.

Victoria ante el Trival Valderas y treinta puntazos para el Yugo

La UD Socuéllamos continúa encontrando un filón de puntos en sus duelos ante los filiales

ELPERIÓDICO

El Socuéllamos se acerca con paso firme a la permanencia. Su victoria ante el Trival Valderas de Alcorcón le da ya treinta puntos y una posición muy tranquila en la tabla.

Los goles de Pelegrina, la estrategia de corners y saques de banda, que sigue siendo oro puro, y Ocaña tumbaron a un Trival que no lo puso fácil. No mereció esperar tanto tiempo el Socuéllamos que hizo una primera parte muy buena, con viento a favor, llegando mucho y disparando a puerta en repetidas ocasiones. En el segundo tiempo, con menos juego, se produjeron los goles de un Socuéllamos que apenas sufrió y donde Ubay, fichaje reciente, demostró que puede ser un central de garantías.

Una semana antes, el Fuenlabrada acabó con la buena racha del Socuéllamos en un partido en el que los madrileños remontaron el gol de Ocaña, marcado de córner directo. Empezó bastante bien el partido la Unión, si bien, a medida que avanzó el primer tiempo, su juego fue bajando enteros, sobre todo a partir de la lesión de Kike Domínguez. En el segundo tiempo, el Fuenlabrada mejoró con la entrada de Borja Pérez ya que fue clave en el gol del empate y marcaría el de la victoria a falta de seis minutos para el final.

Los de Cosín tuvieron escasa posesión de balón, perdieron a Montes por lesión y acabaron cediendo ante un rival que buscó la victoria con más insistencia. Tras la llegada de Montes y Ubay, el Socuéllamos se ha reforzado ahora con el lateral sub-23, Emilio Cubo, que llega del Vélez Málaga.



Lance del histórico encuentro entre el Yugo y el Real Madrid Castilla.

SANTIAGO BENITO LARA

La vida es bella en Socuéllamos

Carlos Moreno

Pasado el ecuador de la competición, la vida es bella para el Yugo-UD Socuéllamos que, en su opera prima en 2ªB, anda encaramado en los puestos tranquilos de la tabla con 30 puntos como 30 soles. La pregunta del millón es cuántos harán falta para la salvación. Podrían andar por los 44, 45 o 46 y, en cualquier caso, ya se han conseguido más de la mitad, lo que otorga un plus de tranquilidad para la segunda vuelta, que no lo olvidemos, siempre es más difícil que la primera.

El grupo del joven estratega Cosín se ha hecho fuerte en su feudo del Paquito Jiménez, ha encontrado un filón de puntos en los duelos ante los filiales y la asignatura pendiente que eran los partidos de fuera, la ha ido aprobando poco a poco. Piensa Cosín que los bloques sólidos hay que construirlos desde la defensa y ahí no le están fallando hombres como Carlos García, el de los saques de banda largos que tanto daño hacen a los rivales; los centrales Jacinto y Pelegrina, solventes a la hora de defender y peligrosos en las jugadas de estrategia; o la calidad y versatilidad de hombres como Chato y Zurdo. Detrás de ellos, el último bastión, Bocanegra, un portero de experiencia que está ofreciendo muy buenas prestaciones. Y a todos ellos se añaden ahora los recién llegados Martínez y Ubay.

Combinar trabajo y calidad es sello distintivo de las buenas líneas medias. Trabajo hay para dar y tomar con hombres como Salva, Ocaña y Jesús García. La calidad la ponen los hombres de banda, Bienve, en la derecha, y Kike Domínguez, en la izquierda. Particularmente me encanta este jugador, por su facilidad para desbordar en el uno contra uno, habilidad para proteger el balón y su sacrificio, porque este jugador indudablemente es bueno, pero también se arremanga cuando el partido lo requiere. Bienve tiene gol y es listo como él solo para

estar en el lugar adecuado en el momento opor-

Quizá donde más dudas han existido sea en la parte de arriba, aunque esto le sucede a casi todos los equipos. Encontrar buenos delanteros suele ser lo más complicado. Quiten ustedes a Luis Enrique, Ancelotti, Mouriño o Guardiola, y verán como todos los técnicos suspiran por esos peloteros que hagan más de veinte goles por temporada. Montes ha sido el último en llegar y todavía está por ver lo que ofrece, hay que seguir viendo a Luis Nuño, esperar a Juanma Ortiz en plenitud física y creo que es una garantía contar con un hombre como Calle que atesora experiencia, calidad y conocimiento de la categoría. Aunque si no marcan los de arriba, ya llegará alguien desde segunda línea.

El engranaje de todas las piezas es responsablidad de García Cosín, técnico muy joven pero que ha conseguido ganarse ya un alto pedigrí. Ascender de preferente a tercera, de tercera a 2^aB y, muy posiblemente, conseguir la permanencia este año, está al alcance de pocos. Lee bien los partidos y sabe a qué jugar con lo que tiene, máxima que deben seguir siempre los buenos entrenadores. Se habrá coordinado bien, seguro, con Vicente Aguado, que se mueve como pocos en las bambalinas del fútbol para traer los mejores futbolistas con los medios que le pongan a su alcance.. Y no me olvido del gran capitán de la nave, Jordi López, presidente trabajador, amante de su club y de su pueblo, al que los éxitos no le han hecho perder un ápice de su humildad. Ha ilusionado a una afición que se está volcando con los suyos. En fin, que en el Yugo UD Socuéllamos todos reman en el mismo sentido y en los pueblos vecinos sentimos envidia sana de ese buen momento futbolístico de los azules que espero y deseo que dure mucho.